

Continúa el conflicto con las motos acuáticas

Redacción / Ferrol

La sección de motos acuáticas del Club del Mar de Ferrol hizo ayer pública su disconformidad con la decisión tomada por el edil de Deportes del Concello de Ferrol, Leopoldo Ibáñez, de prohibirles la entrada a las instalaciones de A Cabana en las que se encuentra la rampa por la que los deportistas accedían hasta el momento al mar con sus motos.

La decisión fue conocida por el club local a través de una carta del Patronato, firmada por Ibáñez, en la que señala que las instalaciones "se vienen utilizando para la práctica del remo y la vela ligera, por lo que no se ha considerado adecuado compatibilizar ese uso con las motos acuáticas", desautorizando pues a estas personas a entrar en el recinto.

Según Ibáñez, a pesar de esta advertencia, "siguieron entrando en la instalación, desobedeciendo una orden municipal" por lo que hubo que recurrir a la policía local. Por su parte, el delegado de la sección de motos del club local, Javier Rodríguez, considera de "antidemocrática" esta decisión del concejal, que según él "nos echó a la rampa que hay en La Graña, pero no está acondicionada. En Ferrol no tenemos ninguna otra alternativa", por lo que en este sentido se sienten discriminados.

El equipo departamental jugará como el conjunto B de la Universidad de A Coruña

El club de rugby Almallo volverá a competir en la liga gallega

Redacción / Ferrol

Los esfuerzos tarde o temprano son recompensados y así se demuestra con la vuelta del club de rugby Almallo de Ferrol a la liga gallega de esta disciplina. Han sido dos temporadas las que este equipo ha pasado alejado de esta competición aunque no por eso dejaron a un lado su pasión por este deporte. Así, la plantilla del Almallo ha seguido disputando durante estos meses torneos, partidos amistosos y la modalidad de rugby playa.

El conjunto departamental iniciará su nueva andadura a partir del 23 de octubre -fecha en la que comienza la liga- pero lo hará con una nueva denominación puesto que pasará a depender de la Universidad de A Coruña. De este modo, la entidad ferrolana pasará a conformarse como el equipo B del Zalaeta o C.R.A.T., cuestión que todavía no está decidida puesto que las negociaciones aún no han finalizado. Lo que sí es seguro



El equipo entrenará dos días a la semana en el campo de las pistas de A Malata / E. Barros

es que el conjunto departamental volverá a su antigua categoría como el segundo equipo de uno de estas entidades militantes en Primera Nacional. "Con esta nueva iniciativa estamos dando

el paso intermedio para que en posteriores temporadas volvamos a ser el Club Almallo y hacer de nuevo un proyecto ferrolano" dice Enrique Cardona, vicepresidente y militante en el con-

junto local. De este modo, el equipo coruñés al que se une el Almallo aportaría jugadores para completar la plantilla de los ferrolanos y viceversa. Hasta el momento son casi una veintena de deportistas los que conforman las filas de esta nueva propuesta pero los responsables del club esperan que esta cifra vaya en aumento. "Por ahora estamos colocando carteles en los institutos para que los chavales entre 16 y 19 se animen" comenta Cardona. Puesto que aún falta casi un mes para el comienzo de la liga y los primeros entrenamientos del equipo se iniciaron hace una semana, todavía queda tiempo para que tanto chicos como chicas se animen a practicar esta disciplina que según el vicepresidente del Almallo "es mucho más que golpes y empujones, que el deporte no se acaba en el fútbol". Además, el club podría abrir en octubre una escuela de rugby para ir conformando una nueva cantera de la comarca.

O Pazo, vencedor do torneo de chave da Taberna do Feal

Redacción / Ferrol

As pistas de chave do club A Taberna do Feal acolleron o pasado sábado a fase final do terceiro torneo organizado por esta entidade na que o equipo de O Pazo proclamouse campión despois de superar ós outros dous finalistas, o conxunto anfitrón, que foi segundo, e o Lúa Nova, terceiro. Deste xeito poñíase o punto e final a unha competición que na súa fase previa contou cun total de 16 formacións da comarca de Ferrolterra, e que durante varias xornadas foi celebrando as distintas eliminatorias.

Ademais dos trofeos ós tres primeiros clasificados, entregóuselles un premio a cada un dos máximos chavistas tanto da fase primeira fase, galardón que recaeu en Pachicho, de O Pazo, coma da fase final, que correspondeu a Jaime, do equipo Lúa Nova-. Como colofón ó campionato, que contou co patrocinio do Concello de Narón, servíuse unha merenda a todos os participantes e asistentes á cita.

El cedeirés Adrián Blanco, segundo en el Trofeo Ciudad de Vigo de triatlón

Redacción / Ferrol

El deportista cedeirés Adrián Blanco se alzó con la segunda posición en categoría cadete en el XVIII Trofeo Ciudad de Vigo de triatlón celebrado el pasado domingo en el lugar de Bouzas y en la que compitió como integrante del equipo viveirense "Electromecánicos, San Roque", siendo esta su primera actuación individual en esta disciplina.

La decimoctava edición del trofeo vigués coincidió con la disputa del Campeonato Gallego absoluto individual en la modalidad sprint -750 metros de natación, 20 kilómetros en bici-

leta y 5 corriendo-, cita en la que lucharon dos integrantes del Club Natación Ferrol, Javier Paz y Rafael Caballero. Mientras que el primero acabó en la vigésima posición, el segundo acabaría retirándose de la prueba.

Centro de tecnificación

El Centro de Tecnificación de Pontevedra contará este curso con dos nuevos representantes locales, concretamente los triatletas Alfredo Freire y David Pita, ambos del Natación Ferrol. Los dos jóvenes deportistas residirán y se entrenarán esta temporada en el centro pontevedrés.

Exámenes de grado de karate

Quince karatekas de Ferrolterra obtuvieron el pasado sábado el cinturón negro hasta tercer dan después de haber superado el correspondiente examen del Tribunal Nacional de Grados previsto en el calendario de la Federación Española de karate. Las pruebas se desarrollaron en Vigo.

Jornadas de iniciación del Ría

El Ría celebrará hoy y mañana, a partir de las 17.00 horas en las pistas de A Malata, las VII Jornadas de iniciación al atletismo dirigidas a las categorías de benjamín, alevín e infantil, una iniciativa cuyo fin es acercar a los niños a la práctica de este deporte. Por su parte, será el 4 de octubre cuando comience la actividad en la escuela del club.

Fin de los plazos de inscripción

Mañana finaliza el plazo de inscripción para apuntarse en las escuelas deportivas y culturales tanto en el Concello de Ares como en el de San Sadurniño, que comenzarán la actividad el próximo mes de octubre.